

## なんだ・かんだ

### ◆ 国のランキング ◆

毎年、国を対象とした色々な世界ランキングが発表されます。

「住みやすい国ランキング」世界最大の規模の外国人居住者支援ネットワークが、国外居住者を対象に行った調査。調査項目は、●福祉●旅行●輸送機関●個人の幸福●環境●平穏さ●政治的安定●治安や健康●レジャー施設といった“個人の生活の質”の観点から順位が付けられます。

1位シンガポール。治安の良さ、政治的安定や平穏さが高評価。2位エクアドル、3位オーストリア。**日本は7位**。治安の良さや健康、旅行や輸送機関は上位ですが、個人の幸福度は39位と低い。4位～10位は、スイス、ポルトガル、スペイン、日本、チェコ、ドイツ、韓国の順。

「世界平和度指数」国際的研究機関の「平和経済研究所」が発表。調査項目は、●近隣諸国との関係●武器の輸出入●暴力的なデモの可能性など平和に関係する23項目の基準で比較。(点数が低いほど上位。)

平和度第1位アイスランドは「外国での紛争に参加」と「武器輸入」が「2.0」である以外はすべて「1.0」。総合スコアは「1.148」。2位デンマーク、3位オーストリア。**日本は8位**でスコアは「1.322」多くの基準が「1.0」だったが、重火器の所有件数のスコアが「2.6」(やくざ組織の保有とみられるようです。)更に「隣国との関係」が「3.0」と極めて悪い。その他の国は、米国94位、中国124位、ロシア152位、北朝鮮153位、最下位162位はシリアなど。調査結果から前年と比較して、81カ国が「より平和」になり、反対に78カ国が「事態が悪化」しています。

「人間開発指数(国民の豊かさ)」国連開発計画が発表。調査項目は、●一人当たりの国民総所得(GNI)●平均余命●修学状況等から算出。最も豊かな国は、1位ノルウェー、2位オーストラリア、3位スイス。**日本は19位**。その他米国8位、韓国17位、ロシア50位、中国90位。

「世界幸福度ランキング」国連が発表する。調査項目は、●国民1人当りの実質GDP(国民総生産)●社会保障●健康寿命●人生選択の自由度●寛容度●汚職度●政治的自由度など。

1位スイス、2位アイスランド、3位デンマーク。**日本は46位**で平均をわずかに超え55.4点のBランク。アジアのその他の国を見ると、台湾38位、韓国47位、香港72位、中国84位です。今年で3回目になるこの調査、順位に変動はあるものの、上位13カ国は昨年と同じだそうです。

まあ、色々なランキングがありますが、総じて上位に欧州、特に北欧諸国がランキングされる事が多い様です。「ゆりかごから墓場まで」という充実した社会保障があるからでしょうか。

それにしても日本は評価は低いですね。自国の評価が低いのは気持ちの悪いものではありません。国によって文化も価値観も多種多様ですし、平和度は別として、一概にどの国が豊かか幸福かを数値で示すことも難しいことですが、いずれにしても自分の国が一番だという気持ちは持ちたいと思います。国民に愛国心が無い国に将来はないと思います。やはり、私の中では「日本が一番」の国です。



### ■ エネルギー使用合理化等事業者支援補助金 ■

昨年紹介しました「省エネ補助金」と同じような補助金で「エネルギー使用合理化等事業者支援補助金」が予算化されるようです。

具体的には、工場・事業場等における既設設備・システムの置き換えや改修により、省エネルギー化を行う際に必要となる費用が補助されます。

ここ数年継続されている補助金で昨年の要項は、機械のみに適用され、補助割合の上限は1/3、工事費は対象外で、一事業当たりの補助金上限は50億円、下限は100万円(補助金100万円未満は対象外)ということでした。

今年の補助率や上下限等の要項はまだ分かりませんが、かなりの金額が補助されるので、大きな投資をされる方は要チェックです。

今年も宜しくお願ひ致します

昨年末から先週末まで暖かい日が続く、今年の正月休みは大変過ごしやすかったのですが、株は大発会から大暴落。昨年も株式市場は当初大きく下げてからアップダウンを繰り返して荒れましたが、1月末には前年末の水準まで戻りました。今年はこのまま下がってしまおうと、値を戻すには、まだまだ時間がかかるでしょう。

1日の新聞での景気予想は、株価は上が22300円。下げても18000円。為替は123円程度。GDPの伸び率は1.5%。新興国の経済の減少が和らぎ、雇用所得環境の改善を支えに、個人消費が回復し穏やかに回復する。年後半は消費税増税の駆け込み需要があり、日米を中心に景気は堅調に推移する。米利上げで円安が進行し企業収益の追い風となる。雇用設備投資も伸び、経済の好循環が実現する年である。リスク要因は、中国など新興国経済の減速がある。と多くのアナリストが予想していました。やはり予想というものは、当たらないものです。

今週は、日本に大寒波が襲来し、大寒冷え込みでしたが、来月に入ると又暖かくなるそうです。景気も気温と共に上昇することを望んで止みません。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

代表取締役 服部 敬一郎

## 社員ブログ

● 新年 ● 営業部 河口 祐一郎  
あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

私は、今年は年明け早々風邪を引いてしまい寝込んでしまいました。新しい年を迎えて、あまり良いスタートとなりませんでしたので、今年是一年を通して健康に注意して過ごしたいと思います。

今冬は例年に比べ暖かい日が続いており、富士山にもあまり雪が積もっていないように見えます。しかし、暖かい日はそれほど続かず、これから本格的に寒く冬らしくなってくると思います。皆様におかれましても寒暖差に注意し、お体には気を付けて頂きたいと思います。

昨年我が家では1月末に初めての子供が生まれ、新しい家族が増えました。日々の子供の成長を見ていると自分も頑張らなければと思い、過ごした1年でした。

また、今年は申年ということで、“申”の隣に“ニベン”を入れると“伸”という字になり、物事が進歩進展し、成熟していく年と聞いたことがありますので、仕事面においては、資格取得等何か新しいことに挑戦し、今後の仕事に結び付けられたらと思います。



本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きましては、その旨ご一報頂きたいと思ひます。次回からの発送を中止させて頂きます。

・ 株式会社チキリ

静岡県駿東郡清水町卸団地 73

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534

E-mail gen@chikiri.com URL http://www.chikiri.com/